



The Y's Men's Club of Gotemba

第307号

12月例会

国際会長主題

「とにかくやろうー成せば成る」〈信念をもって使命をはたそう〉

アジア会長主題

「とにかくやろうー成せば成る」〈信念をもって使命をはたそう〉

東日本区理事主題

「ワイズライフを楽しもう！そして飛躍を」

富士山部部長主題

「ワイズ活動・笑顔で参加」

御殿場クラブ会長主題

「みんなで集い、楽しく奉仕！ーワイズライフを生きがいの一」

御殿場クラブ 基本方針

1. ワイズライフを通して有意義な人生を
1. YMCAに対する理解を深めYMCAを通して奉仕をしよう
1. 東山荘との共働を深めよう
1. メンバーの増強をしよう
1. DBCの交流を深めよう

会 長	石田 恩
副会長	高杉 寿徳
書 記	杉山 将己
会 計	金光 京子
監 事	田代 泉

今月の聖句

イザヤ書9章5節

『ひとりのみどりごがわたしたちのために
生まれた。』

2011年12月度第一例会プログラム

と き 2011年12月18日(日) 12:00より

と ころ YMCA 東山荘

受 付 金光 京子 Ys 駒谷 敬子 Ys

司 会 駒谷 敬子 Ys

- | | |
|---------------|-----------|
| 1 開会点鐘 | 会 長 |
| 2 開会の言葉 | 司 会 |
| 3 ワイズソング | 司 会 |
| 4 ワイズの信条 | 司 会 |
| 5 聖句について | 大和田 浩二 Ys |
| 6 会長挨拶 | 会 長 |
| 7 ゲスト・ビジター紹介 | 会 長 |
| 8 誕生日・結婚記念日祝い | 自己申告 |
| 9 閉会の言葉 | 司 会 |
| 10 閉会点鐘 | 会 長 |

他クラブ例会日一覧です。

例会日程、時間、場所の変更がありますので、例会参加の場合は
長田ドライバー委員長へ連絡の上、ご出席下さい。

- | | | |
|--------|-----------|----------------|
| 熱海クラブ | 12月26日(月) | 熱海後楽園ホテル |
| 沼津クラブ | 12月13日(火) | 沼津東急ホテル |
| 湯河原クラブ | 12月19日(月) | ホテル城山 |
| 伊東クラブ | 12月12日(月) | 暖香園ボウル |
| 三島クラブ | 12月20日(火) | 長泉町ベルフォーレ |
| 下田クラブ | 12月21日(水) | 下田東急ホテル |
| 熱海ガレージ | 12月28日(水) | 熱海YMCAセンター |
| 富士クラブ | 12月14日(水) | ホテルグランド富士 |
| 富士宮クラブ | 12月27日(火) | クリスタルホール『パテオン』 |
| 静岡クラブ | 12月 9日(金) | グランドホテル中島屋 |

12月お誕生日おめでとう

26日 井田 松江メネット 30日 渡辺 芳子 Ys

12月ご結婚おめでとう

自己申告して下さい。

11月例会報告

在籍数	20名	メネット	2名	スマイル報告	26,000	BF活動切手	0pt
出席者	18名	コメント	0名	スマイル累計	137,670	現金	0pt
メキップ	2名	ゲスト	3名	YMCA基金	7,457	累計	0pt
出席率	90.0%	ビジター	11名	YMCA累計	13,488		
修正出席率	100%	出席者合計	34名				

11月例会報告

前原 末子

11月9日 嵐のような天気の中 3クラブ
合同例会が行われた。

奈良クラブ7名、東海クラブ4名のお客様
を迎え和やかな中、田代ワイズの司会で始
まり石田会長の点鐘、ワイズソング、ワイズ
の信条、大和田ワイズの聖句いつものことな
がら聞き入ってしまいます。石田会長は関西な
まりで独特なユーモアがあり会場が柔らか
な雰囲気になった所でゲスト・ビジター紹介。
今回の例会で入会して下さる、3名の方もあ
まり緊張感はなかったかも知れません。



入会式は厳粛な雰囲気の中、蝋燭の灯火と
共に3名の方が前のステージに上り ワイ
ズメンズとしての誓いを心に刻み込んでい
た様です。

勝又さんは「良いクラブに入会して本当に
喜んでおります」

杉山さんは「目からの心を磨きワイズメン
として頑張りたいと思います」

芹沢さんは「ボランティア・奉仕をしたい
と思っていたのでとても良かったです」
との事でした。

食前の感謝は木村ワイズ 今日バイキ
ング、どれもこれも大変美味しかったです。
奈良クラブ会長、東海クラブ会長の挨拶に続
き1人1人のコメント

健康であるから来られる、ワイズは和のコ
ラム、雨雲と共に来た、風雨は降り込むとも
言う。

メネットとして出席した方は、メンがいな
くても出席したい

御殿場は実家に帰る様な気がする等々、楽
しいコメントが沢山あり、お土産ありで皆様
其々が楽しみながらもメンバー同士親近感
や信頼感が得られた様です。



山梨にドライブ！！

DBC 委員 井田 伸太郎

三クラブ合同例会の翌日、奈良・東海の方々と忍野に出かけました。静岡は曇りで心配しながら籠坂トンネルを過ぎた頃から少しずつ富士山が顔を出し始め、忍野八海に着いた頃はバッチリ！皆さんカメラを向け大喜び！！

また湧水の素晴らしさに驚嘆の声を！！



湧水を飲んだりお土産を物色したり…楽しいひと時を！！

昼食を東山荘で摂るので一路御殿場に！！皆様方の心がけか？御殿場でも富士山がバッチリ！！

皆、黙想館に行き矢張りパチパチ！…良い作品が？出来たかな？



齊藤記念館で和気藹々の食事会・ひと段落ののち「みやざきや」でお土産を…次回の再会を約して名古屋・奈良に！！

石田会長・野木委員長・並びに参加してくださいましたメンバー（金光・木村・杉山書記・高杉・田代・渡辺・井田）の皆様ご苦労様でした！！

心洗われたチャリティーコンサート

石田 恩

11月26日（土）沼津、三島、御殿場3クラブ共催で東日本震災チャリティーコンサートが沼津市民文化センターで実施された。

約250名が参加し沼津クラブ渡辺実帆さんと仲間の歌と演奏で秋のひととき心豊かにすごすことができました。

収益の20万円は東日本震災のYMCA'sの活動の為に奉げられました。御殿場から若林、長田和子、石田が参加しました。

又ワイズの皆様には多くのチケットを購入して頂き心から感謝いたします。



クリスマスについて

大和田 浩二

クリスマスは、日本でもすっかり定着した行事となっていますが、もちろんこれは、キリスト教の救い主イエス・キリストが人となってこの世に生まれてきたことを覚えて祝うところから来ています。しかし、聖書の中には、どこにも12月25日がクリスマスであるという記述はありません。

キリスト教がまだそれほど広まっていない時代に、当時のキリスト教指導者は、キリストの誕生日を“征服されざる太陽の誕生日”を祝うローマの異教の祭りの日と同じ日にすることを考え、これによりキリスト教徒を増やそうと考えたのでした。ローマの農耕の神をたたえるサトゥルナリア祭も、12月17日から24日の期間に行われており、この祭りでは宴会をしたり贈り物をする習慣もあったので、このこともちょうどクリスマスを祝うのに良いとも考えたのでしょうか。こういうわけで、クリスマスがキリスト教の教えに厳密によらず、異教に起源を持つことは、古くから広く認められていたので、17世紀ごろのイングランドやアメリカの植民地では、クリスマスを祝うことが禁じられていたそうです。今では考えられないことですが。

日本では1552年に現在の山口市において宣教師

コメス・デ・トルレスたちが日本人信徒を招いて降誕祭のミサを行ったのが、日本で初めてのクリスマスとされています。しかし、その後の長いキリスト教弾圧のため、明治の頃になるまでは全く行われませんでした。そして、1900（明治33）年に、明治屋が銀座に進出し、そのころからクリスマス商戦が始まったこと、1926（大正14）年12月25日に大正天皇が崩御し、この日が大正天皇祭として休日になったことなどが、昭和の時代にクリスマスが一般化した理由にあげられています。いずれにしても、日本のクリスマスは、歳末商戦と切っても切れない縁があるようです。

ワイズメンズクラブでは、もちろんクリスマスの意味をしっかりとらえてクリスマス会が行われますが、このような歴史がクリスマスにあることも覚えてみるのも良いのでは？



住所 〒412-0024 静岡県御殿場市東山 1052 (財)日本YMCA同盟国際研修センター 東山荘 <http://www.ymcajapan.org/tozanso/>

office YMCATOZANSO 1052 Higashiyama Gotemba Japan 412-0024 tel 0550-83-1133 fax 0550-83-1138 e-mail tozanso@ymcajapan.org

第一例会
会場

第二木曜日 PM6:30
YMCA 東山荘

第二例会
tel 0550-83-1133

第四木曜日 PM7:00
fax 0550-83-1138